

G. VAN GOIDSENHOVEN donne lecture du texte suivant :

G. VAN GOIDSENHOVEN geeft lezing van de volgende tekst:

Un document a été récemment distribué pour annoncer de grands travaux au niveau de la sortie 13 du Ring. La population de Moortebeek déjà impactée par les perturbations causées par le réaménagement du boulevard Groeninckx-De May s'inquiète d'être également piégée au niveau de la chaussée de Ninove. Ceci causant une sorte d'enfermement du quartier.

Le Collège peut-il me dire s'il est au courant de ces travaux qui vont se dérouler de l'autre côté de la frontière régionale ? Dispose-t-il d'une analyse des conséquences de ces travaux et, singulièrement, sur le quartier de Moortebeek en termes d'accessibilité ? Des contacts ont-ils été pris pour appréhender d'éventuelles difficultés sur la population anderlechtoise ? Le Collège étudie-t-il d'éventuelles mesures visant à soulager les conséquences de certaines difficultés qui seraient causées par les travaux mentionnés ci-dessus ? Je vous remercie de vos éclaircissements.

Madame l'Echevine MÜLLER-HÜBSCH donne lecture de la réponse suivante :

Mevrouw de schepen MÜLLER-HÜBSCH geeft lezing van het volgende antwoord:

L'administration a eu l'occasion de prendre connaissance du projet pendant une première réunion en octobre 2022 avec « De Werkvennootschap », la société de projets chargée par le Gouvernement de la Région Flamande afin de coordonner les grands projets d'infrastructures et de mobilité en Flandre.

Entre-autres, tout ce qui est lié aux travaux au Ring. Je confirme que nous suivons de près les différentes étapes du projet de pont et que nous veillons, en tant que Collège, à ce que les intérêts des Anderlechtois soient défendus.

A ce stade, « De Werkvennootschap » a organisé des séances d'informations relatives à ce projet le 13 février pour les habitants de Molenbeek et d'Anderlecht qui habitent les quartiers les plus proches au projet.

Je profite de l'occasion pour dire que nous attendons une proposition de « Bruxelles-Mobilité » dans les mois qui suivent, concernant le réaménagement de la chaussée de Ninove sur le territoire d'Anderlecht et de Molenbeek. Une coordination entre les différents projets sera nécessaire mais, malheureusement, de tels grands projets impliquent toujours une perturbation du trafic routier.

Nous veillerons, avec la coordination des chantiers, à ce que ces perturbations, surtout pour les riverains, soient réduites le plus possible. Nous n'en sommes pas encore au stade du permis d'urbanisme. Dès que nous aurons des informations plus concrètes, entre autres le calendrier, nous communiquerons en détails à ce sujet.

G. VAN GOIDSENHOVEN appelle à la grande vigilance car ces grands travaux doivent être faits mais il faut veiller à la coordination des chantiers mais aussi au fait que les habitants puissent conserver une qualité de vie acceptable. Prendre des mesures, le plus en amont possible, est souvent la meilleure garantie de ne pas se retrouver confronté à des difficultés inutiles lésant une population déjà souvent confrontée à une série de difficultés.